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日當浩介

くらしの相談 対策事例

うららかな新春を迎え、ますますご壮健のことと心よりお慶び
申し上げます。
昨年10月に行われました衆議院議員選挙におきまして、

丹野みどり候補が初当選を果たすことができました。私も微力ながらお支え
し、共に政策実現に向け尽力していく所存です。
また、今回の衆議院議員選挙において、政局の変化が起きたことを契機

に、現役世代の頑張りが報われ、その結果として、高齢者をしっかりと支えて
いける元気な日本社会が再生することに期待しています。
結びに今年一年が皆さまにとって、充実の年になることを祈念しています。

市政レポートVOL.39

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

相談内容 ：住宅街から市道に出るT字路は下り坂で、自転車などスピー

ドが出てしまう。注意しても接触事故が起きる危険があるため、スピード

抑止のポールの設置や路面対策など回避する対策を講じて欲しい。

対策内容 ：路面対策やポールの設置は、自転車の転倒を引き起こす

可能性があるため、自治区、地元議員と相談した結果、左側（歩道）の

安全確認が出来るカーブミラーを増設しました。

死角を無くし自転車等
の通行が判るようにな
りました。

東山小学校

渋谷町３丁目

交差点

東山５丁目

渋谷町３ 相談箇所

ご提案ありがとうございました。
afterbefore

既設のカーブミラー

豊田市では公式LINEから、

道路の損傷や通行の妨げと

なる樹木の問題を手軽に報告できます！

皆さまの声を生かした安全な道路環境の

維持・修繕に向けた取組を始めています。

②LINEメニューで選択①豊田市LINEに登録

豊田市公式
LINEに登録

（ご注意※新たな整備要望ではありません。）

始めています！LINEからの通報シムテム
草木の繁茂側溝・マス 道路施設



豊田市からのお知らせ

オレンジほっとテラス

場所：特別老人ホーム
くらがいけ

開設日：月・水・金

場所：グループホーム
ひまわり邸

開設日：火・木・金

豊田市の子育て支援を分かりやすく！ 「妊娠前から卒業まで！」
こどもを持ちたいと希望する市民の皆さんが、  

安心して、こどもを産み育てることが出来るよう、

「妊娠前から卒業するまで」 成長に合わせた  子育

て支援を分かりやすくまとめた「とよた子育て応援

MAP」が完成しました！

この他に要望してきた

放課後児童クラブの全学年

受け入れなども実現します！

これからも皆さまの声を

基に、皆さんが安心できる

子育て環境づくりに取り

組んでいきます！

子育て応援
MAP

QRコード

詳しくはこちらから。

高校生のバス通学定期代の支援を開始します。 コンビニでの手数料がお安くなります。

認知症に寄り添った相談窓口を開設します。

メタバースとよたの運用が開始されます。下水道料金の増額改定が行われます。

就労を機に豊田市で暮らし始めた方など、家族の支援が受

れない方に、様々な機関が協働した支援に取り組みます。

認知症に関する専門的な助言や家族の負担軽減などを行

う伴走型支援となる拠点を設置します。

物価上昇に伴う下水道管理費の増加、また使用量の減少に

よる収支不足を補うため、増額改定が行われます。

広域な本市の特徴を踏まえ、通学に係る経済的負担の軽減

として、定額以上の定期代の補助が行われます。

コンビニエンスの多機能端末機で証明書を取得する際の

発行手数料が、役所での発行に比べ安くなります。

市民参加型のイベントや不登校児童生徒の居場所づくり、

企業のビジネス展開など、新たな交流の場を提供します。

※豊田市は県流域下水道が８０％
今回、愛知県の値上げに伴う改正

開始：令和７年４月～

基本料金
700円⇒７４０円

従量使用料
（１～１０㎡）１０円⇒２０円

市民周知
広報とよた・検針票で周知

開始：
令和６年１２月14日

メタバース入室
・豊田市HPから入室
アバター登録が必要

参加方法
様々な媒体から参加可能

補助金の額
6,000円/月の超過額

申請
バス通学定期を購入し、
後日申請、補助分を振込

対象
おいでんバス、名鉄バス

施行日
令和７年４月１日

対象証明書 全て１００円
住民票の写し
印鑑登録証明書
所得課税証明書

※利用者増加により、役所
窓口の混雑解消になる。

課題
身元保証を必要とする入
院・入居など、支援が受け
れない方が増加。
⇒現行サービスでは対応
不可。
支援策を検証し、令和8年
度以降に運用開始。

身寄りを頼れない方への支援を強化します。

９月に一般質問した内容が開始されます。



皆さまの想いを形にする活動

※データ放送：テレビを視聴中にリモコンのdボタンを押すと表示されるサービス。
※トップセールス：地方自治体の代表などが、積極的に売り込むこと。

①放課後児童クラブ全学年受け入れに向けた整備

全学年を対象にした児童の受入れに必要な場所（学校教室）

を柔軟に活用できるしくみの導入を要望。

突発的に預けることが必要になった際に、安心してこども

を預けることができる受入れ枠拡大・要件の緩和を要望。

市民からの意見が多い小さなこどもが楽しめる乗用型遊具

やドッグランなどの整備による魅力の創出を要望。

社会課題の解決に向け、多様な知見を持つ、市内企業の参

画を求める※トップセールスを要望。

補給充填に効率的な物流集積地を選定し、水素活用の需要

と供給を同時に高めるための戦略的な拠点整備を要望。

こどもが急な病気の際に、病児保育施設へ預けることができ

る受入れの要件緩和を要望。

④病児保育の受け入れ要件の緩和③乳児の一時受入れの拡大

②鞍ケ池公園などの都市公園の魅力向上

⑥地域クラブ活動の持続的運営に向けた支援⑤民放データ放送を活用した市政情報発信

⑧自動運転の実現に向けた市内企業の参画⑦水素社会の実現に向けた取組

要望内容

QRコード

全体の内容はこちら。

※テレビのデータ放送で市政情報が見られるようにすること

で、誰でも等しくタイムリーな市の情報を得るしくみを要望。

部活動の地域移行における財源確保のため、企業等から資金

を募る制度を導入し、安定的な運営を目指す仕組みを要望。

令和６年８月２６日(月) 市民フォーラム※から太田市長へ 

「令和７年度に向けた政策要望」の申し入れを行いました。
懇談会を始め、様々な場面で皆さまから頂いたご意見、

また、社会的な課題や将来に向けた具体的な政策として

３３項目を要望致しました。

そのうちの一部を紹介させて頂きます。 

※市民フォーラム ： トヨタ系市議９名で構成する会派

費用を抑える既存施設の有効活用

今後、議会など機会を通して、政策
実現に向け取り組んで行きます！

運営体制の構築

社会課題の解決



after

豊田市の発展に向けた国への要望

ひあて浩介 活動紹介

豊田スタジアムで行われた世界ラリー選手
権スーパーSSを観戦しました。

令和6年の要望内容と提出者

国土交通省：吉岡幹夫事務次官

 廣瀬昌正技監 （添付②）

・国道１５５号南バイパス （添付①）

・国道１５３号北バイパス整備

・国道１５３号伊勢神の早期開通

・一級河川矢作川鵜の整備

環境省：土居地球環境局長

経済産業省：伊吹英明製造産業局長

（添付③）

・CNに向けた電動車・水素社会の実現

・持続可能なものづくり産業への対応

・クリーンエネルギー導入への対応

デジタル庁：蓮井智哉審議官（添付③）

・ものづくり産業へのDX導入支援

・スマート自治体の実現に向けたデジタル基

盤の確立

財務省：吉野維一郎主計局次長

・上記、すべての項目に対する予算要望

ＣＮ※ ：カーボンニュートラル

ＤＸ※ ：デジタル・トランス・フォーメーション
豊田市の産業、市民の移動を支える道路整備や河川整備を始め、自動車産業

の競争力強化に向けたCN※DX※について要望致しました。

また、はまぐち誠参議院議員、丹野みどり衆議院議員にも同席頂きました。

通勤時のR153交通状況

●混雑する市街地を迂回し

東名と東海環状を直結

●強靱な緊急輸送道路

ネットワークを形成

●第３次救急医療施設へ

の15分圏域拡大

（添付③）（添付②）

（添付①）

各省庁から要望に対する国の取組に加え、
前向きなご意見を聞くことが出来ました。

高岡コミュニティのコミセン祭りに参加し
ました。 （自衛隊偵察バイク）

地域のこども食堂「ひまわり食堂」に参加
しました。（第４土曜日/毎月）行ってます。

衆議院選挙、愛知11区 丹野みどり候補
初当選！おめでとうございます！

アイシン高丘グリーンフェスティバルに参加
クライマックスの餅投げもしました。

あべ洋祐愛知県議会議員と毎月定例の街
頭活動を行いました。

国民民主党、榛葉幹事長に激励を頂きまし
た。

FTS労働組合の研修会で、三上委員長、丹
野みどり候補とPDをさせて頂きました。

駒場小学校「夢の教室」ラリー特別授業を
企画しました。こども達も大興奮でした！
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